







ATENEO CIENTÍFICO, LITERARIO Y ARTÍSTICO DE MADRID - Calle del Prado, 21 - Metro Antón Martín

Tertulia de las Tres Tertulias - Reflexiones sobre el Ser

Tertulia triple bimensual. Segundo y último sábado de cada mes. Los asistentes no socios abonarán 2€, como contribución al Ateneo de Madrid Este evento cumple con las normas sanitarias de aforo limitado, distancia interpersonal, uso de mascarilla y gel hidroalcohólico

Emisión en directo desde sus eventos en Facebook

Presenta: María Victoria Caro Bernal - Salón Ciudad de Úbeda - Sábado, 24 de abril de 2021

18:00 - 19:30 Tertulia Primera: EL SER PERSONAL

¿Cómo va transformado nuestro progreso la revolución tecnológica? Claves para el encuentro en valores. Experiencia y conocimiento

con María Rosa Algarrada, Asesora de ejecutivos y altos directivos. Coach Ejecutivo por el Instituto de Desarrollo Directivo Integral, Universidad. Francisco de Vitoria (Madrid). Desde 2016 es Executive Advisor del IE Business School, escuela de negocios de IE University, en sus programas de Alta Dirección nacionales e internacionales. Ha entrenado a más de trescientos directivos. Proviene del mundo de la empresa (Banca y Consultoría y Organización de Eventos). Ha trabajado en organizaciones internacionales en París, Madrid y Sevilla. En la actualidad ejerce como Directora de Proyectos en Lyskam Executive Advisors.

Jesús Alonso Segoviano, Ingeniero Informático. Ha estudiado Ingeniería Espacial en varias universidades, en Francia, en Delft, Holanda, y en Southampton, Reino Unido. Ha sido profesor en el Centro de Formación de la Empresa Bull, Francia, en el Centro de Tecnología e Investigación de la Agencia Espacial Europea, Holanda, y en la Universidad Internacional del Espacio de Bremen, Alemania. Ha sido profesor e investigador de la Universidad Politécnica de Madrid durante veinte años. Es Presidente de Honor en Relaciones Institucionales del Lyskam Executive Advisors.

Es coautor, junto a María Rosa Algarrada, del libro 'La maestría del liderazgo'

Nemesio Fernández, Economista y músico. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, Universidad Complutense de Madrid, y Magíster en Business Intelligence por la EAE Business School, y en Liderazgo Empresarial por el Center for Leadership Development. Funcionario del Consejo General de Colegios Oficiales de Gestores Administrativos de España. Ha sido director para la Innovación del Negocio, Estrategia Multicanal, Sistemática Comercial, Negocio Multicanal y Corporativo Multicanal en el sector financiero. Tiene el Grado Profesional de Música por el Real Conservatorio de Madrid.

19:30 - 21:00 Tertulia Virtual Segunda: EL SER ESPIRITUAL ¿Por qué los nuevos hallazgos sobre la Sábana Santa han desconcertado a los científicos de todo el mundo?

con Rogelio Cabado, Investigador directo, desde la ciencia, de la Sábana Santa y conferenciante durante más de cuatro décadas sobre la Sábana Santa de Turín y el Sudario de Oviedo. La figura de Jesucristo, el Mesías, es el referente más importante y trascendente en su vida y para la humanidad. Es formador de jóvenes en el campo de la belleza, la estética, la sensibilidad y los valores para configurar el futuro de un mundo mejor, más justo y solidario. Músico, compositor y cantautor. Ha sido coordinador internacional de la música en el V Centenario del nacimiento de Santa Teresa de Jesús. Especialista Técnico en Informática y en Electrónica. Hasta la actualidad ha publicado veinticinco discos propios y ha creado varios musicales.